


cumplido hace cuatro meses se ha cumphdo ese plazo, no se ha culminado el 
enchambado de la cancha, el trabajo está abandonado hemos solicitado 
insistentemente el hecho que se nos dé una explicación de cuándo se culmina, 
hemos invitado que nos sentemos a conversar en nuestra sede, pero hemos sido 
de alguna forma evadidos para esa conversación, por eso estamos acá, primero; 
señor Alcalde, el enchambado no se ha culminado, el sistema del drenaje del que 
habíamos hablado no se ha puesto absolutamente nada no tenemos visos de que 
esto se vaya a realizar y frente a eso realmente nos sentimos atropellados señor 
Alcalde, porque con tanto urgencia que inició ese trabajo en el mes de abril del 
año pasado, se nos dejó sin el principal escenario para hacer la práctica deportiva 
en nuestra parroquia, no se aceptó ninguna de las sugerencias que nosotros 
quisimos hacer y se inició el trabajo, hablábamos que ese trabajo se debería haber 
entregado en un plazo no mayor a 120 días señor Alcalde, estamos a dos meses 
de cumplir un año, el otro tema nosotros habíamos conversado y habíamos 
manifestado la necesidad que primeramente se reponga el muro que se derrumbó 
para que luego se proceda a la ejecución del enchambado, de igual manera en 
una asamblea general usted se comprometió señor Alcalde, en un plazo no mayor 
de dos meses a iniciar la reposición de ese muro, le estoy hablando si no me 
traiciona la memoria en una reunión realizada el 16 de abril del año pasado, yo 
creo que han trascurrido más de 10 meses y no se ha iniciado ni si quiera la 
reposición de ese muro, nuestra preocupación señor Alcalde habían sido las 
dimensiones de la Cancha, cuál va a ser el metraje que va a quedar, nosotros 
esperamos tener una cancha reglamentaria, donde nuestros equipos que son muy 
talentosos puedan competir a nivel de provincia a nivel profesional, usted en una 
reunión mantenida en el estadio mismo manifestó que si nosotros canalizábamos 
el recurso para poder culminar el excedente de las condiciones reglamentarias, 
usted no tenía inconveniente de autorizar ese trabajo hemos hecho el trámite 
correspondiente con el Gobierno Parroquial de La Esperanza se ha solicitado que 
desde el Gobierno Parroquial se canalice un préstamo con el Banco del Estado, 
lo cual ha sido muy acogido en la Junta Parroquial se ha presupuestado el pago 
mensual de ese préstamo, para construir el muro que permitirá darle la extensión 
reglamentaria, todos tenemos conocimiento que el aspecto deportivo es 
competencia de la Municipalidad, por eso; procediendo bajo órgano regular 
hemos solicitado la firma del convenio de concurrencias, ciertamente nos han 
contestado señor Alcalde que no se nos puede firmar ese convenio de 
concurrencias porque desde el Gobierno hay una prohibición lo cual los que 
estamos dentro de la gestión pública, sabemos que eso no es así, el gobierno por 





hierbas y eso se le está considerando como una poda, realmente me preocupa 
porque la primera poda no se si se lo hizo sobre tierra o si es valedera la poda de 
los rábanos que es lo único que había cuando se hizo la primera poda, en la 
segunda apoda señor Alcalde, si había algún material que podarle pero que 
tampoco creo que se le debe considerar como una poda técnica, porque no se ha 
cogido los baches de la cancha y el piso no presta las condiciones necesarias para 
que los deportistas puedan desenvolverse, así que señor Alcalde, esa es nuestra 
inquietud, esa es la inquietud de los deportistas, hoy están representados con un 
delegado de cada equipo, creemos y consideramos que hoy, con la consideración 
de usted vamos a llevarnos una resolución, un compromiso serio señor Alcalde, 
un compromiso que podamos cumplirlo, porque de los compromiso que usted 
hizo en La Esperanza, solo nos queda la decepción que no hemos sido atendidos 
tal cual fué su ofrecimiento, hasta ahí mi intervención señor Alcalde, si es 
necesario volveré a hacer uso de la palabra para poder aclarar cualquier 
inquietud. 

Señor Alcalde, bien reitero la bienvenida a las compañeras, compañeros de Liga 
Deportiva Parroquial La Esperanza y siempre es grato tener la oportunidad de 
conversar y esto lo menciono principalmente, compañeras, compañeros porque 
lamentablemente cuando iniciamos la obra, que como bien decía la persona que 
intervino se lo hizo en el mes de abril si es que no me equivoco en abril del año 
anterior, y ahí tuvimos algunos inconvenientes, algunos conflictos los que 
derivaron en que las intervenciones del Presidente de Liga no sean en los 
términos adecuados y esto es importante decirlo compañeros porque 
independientemente de las diferencias políticas, ideológicas que tengamos yo 
siempre he tenido la oportunidad de conversar con el presidente y con todos 
ustedes pero lamentablemente el señor Cuzco, en algunas intervenciones en la 
radio, se ha dirigido o ha dicho palabras en cuanto a mi persona que sinceramente 
no tenia porque mencionarlas, está bien que estén inconfonnes, que reclamen, 
está bien que exijan si es que son los términos, pero yo siempre he manifestado 
que hay maneras de exigir o reclamar a mí nunca me han escuchado tratando de 
desprestigiar el trabajo que realiza el señor Cuzco, o insultándole al señor Cuzco, 
nunca, pero sin embargo insisto, mencionó algunas palabras en la radio que no 
debían haberse dicho bajo ningún término y esa intervención en la radio ocasionó 
que ya no se pueda conversar como se debe, porque pasa y ustedes deben tener 
conocimiento compañeros si una persona le insuha a otra y al día siguiente 
querer conversar como si nada hubiese pasado les parece que es racional, y yo sé 
que la respuesta es no compañeros, eso es importante conocerlo, también 





personal municipal ha estado en la cancha haciendo los trabajos de corte del 
césped, que no está hecho técnicamente eso lo ratifico o lo mantengo como lo 
dije en alguna ocasión anterior, pero se hizo el resanteo es lo que decía el señor 
Cuzco, el tapar los huecos, los desniveles de la cancha, se hizo el resanteo, se 
hizo el corte pero ese es un trabajo provisional compañeros, después que ya se 
hizo este resanteo se tiene que hacer el corte con una máquina especial que eso se 
va a contratar y de igual manera está ya contratado la culminación de lo que falta, 
principalmente el sistema de riego, los técnicos estuvieron hoy en la mañana en 
el escenario deportivo tomando las medidas correspondientes, máximo el día 
lunes la gente está en el sitio para hacer la colocación de la tubería, de los 
aspersores, de la bomba y lógicamente ya habilitar la cisterna con eso 
compañeros vamos a poder dar el riego suficiente al césped y de esta manera 
lógicamente esperar que brote y de ahí sí, hacer los cortes necesarios, les explico 
esto porque es importante que ustedes conozcan todos los antecedentes, no es que 
desde la Alcaldía suspendimos la obra porque fué una decisión mía, sino que 
fueron por las circunstancias que les acabo de mencionar, tampoco es verdad que 
no se haya dado la autorización para poder hacer la ampliación de la cancha a las 
medidas reglamentarias, en este caso nosotros ya tenemos firmado un convenio 
de concurrencia en forma general con las cuatro parroquias rurales de Pedro 
Moncayo, en el caso específico de La Esperanza, al igual que ha sucedido con las 
otras parroquias, es necesario hacer la firma de un convenio específico para que 
la Junta pueda hacer la intervención dentro de la cancha y hace algunos meses 
atrás nosotros recibimos un documento en el cual la Presidencia de la República 
sino me equivoco, daba a conocer que no se pueden hacer las firmas de esos 
convenios textualmente nos decían a través de un comunicado cuando nosotros 
recibimos ese comunicado les informamos a la gente, después de eso creo que 
pasaron dos meses y nos llega un nuevo comunicado haciendo la corrección al 
oficio que nos enviaron con anterioridad y ahí se corrige y nos dicen que si se 
puede hacer la firma de los convenios específicos que está establecido en la Ley 
y la Junta solicitó que nosotros deleguemos la competencia de deporte, escuchen 
bien deleguemos toda la competencia de deporte, si nosotros firmábamos ese 
documento lo que estábamos haciendo es dándoles toda la responsabilidad de ese 
tema a la Junta Parroquial, mantenimiento de escenarios deportivos, construcción 
de escenarios deportivos, absolutamente todo lo que fiene que ver con el deporte, 
pero nosotros sabemos que los recursos de la Junta no van a alcanzar para poder 
asumir esa responsabilidad, lo que nosotros les contestamos a los señores de la 
Junta es que nosotros no podemos delegar la competencia, pero lo que nosotros si 


